



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

2021-22年度 地区スローガン

活力と輝き

—ロータリーの基本を大切に—

創立	昭和32年4月19日
会長	森川善隆
会長エレクト	平田博也
副会長	米田常彦
幹事	辻田真海
公共イメージ	河村善一
	豊田博樹



事務局（例会場）

檀原市久米町652-2 THE KASHIHARA 4F

TEL/0744-28-2801（直通）

FAX/0744-28-2802

E-mail/krc@jeans.ocn.ne.jp

TEL/0744-28-6636（ホテル）

例会日

金曜日

12時30分～13時30分

Vol. 65 No. 7 (2021-22)

2021(令和3)年10月22日発行

**10月は、「経済と地域社会の発展月間」
(Economic and Community Development Month)、
「米山月間」(Yoneyama Month)です。**

第3097回例会報告書

2021(令和3)年10月1日

司会	副SAA・安永吉伸会員
R.song	君が代・奉仕の理想
ソング・リーダー	尾上隆志会員

ゲスト

檀原 RAC 会長 生野美穂さん
米山奨学生 グォン・ティータイン・ヒュオンさん

出席報告

会員57名 (10/1)	出席者43名	出席率76.8%
会員52名 (8/20補正)	出席者35名	出席率71.43%

ニコニコ箱

- ◎5名の方の入会、ありがとうございます。
……………森川善隆会員
- ◎今年度第1回甘樞会、優勝しました。グランドマン
スリーの権利を得ました。……………羽根史朗会員
- ◎今月は米山月間です。寄付よろしくお願ひ致します。
米山奨学生 グォン・ティータイン・ヒュオンさん
の卓話、ご静聴よろしくお願ひ致します。
……………菅生康清会員
- ◎本日入会させていただきます。よろしくお願ひ致します。
……………辻村敦史会員
- ◎本日入会致しました。今後ともどうぞよろしくお願
ひ致します。……………中垣内多美会員
- ◎本日入会致しました。今後ともよろしくお願ひ致し
ます。……………西野光泰会員
- ◎本日入会させていただきました原田杏子と申します。入
会が嬉しいのでどうぞよろしくお願ひ致します。
……………原田杏子会員

◎本日入会させていただきました。仲良しになって下さい。
……………森 範子会員

- ◎誕生日お祝い
菅生康清会員 (9/13) 密門裕範会員 (10/21)
- ◎結婚記念日お祝い
矢吹吉男会員 (9/9) 井上輝好会員 (10/21)
山川 賢会員 (10/5) 中川一郎会員 (10/22)
増田善昭会員 (10/6) 中井康允会員 (10/2)
上江洲康司会員 (10/31) 菅生康清会員 (10/18)
松原由忠会員 (10/1)

- ◎入会お祝い
【8月】
密門裕範会員 (15年)
- 【9月】
中川一郎会員 (35年) 永田晶三会員 (34年)
安永吉伸会員 (3年) 西尾兆司会員 (1年)
- 【10月】
中林隆男会員 (26年) 尾田肇睦会員 (13年)

会長挨拶

◎皆様こんにちは。国内の状況を見ると、自民党の総
裁が誰になるかと話題になっていたが、岸田氏に落
ち着いた。今後どのような方向転換を行うのかが注
目されていくと思う。

◎コロナ禍が続き、近隣府県に緊急事態宣言が出され
るなど、皆様も悩ましい日が続いていたことと思う
が、9月30日に解除となった。まだまだ先は見えない
が、少し明るい兆しが見えたのではないかと思います。
また、本日10月1日に5名の方に入会頂いた。
うち3名の方は女性である。当クラブにとってもひ
とつの明るい話題となり、クラブが盛り上がってい
くことが大切だと思うので、皆様にはこれからもよ
ろしくお願ひしたい。

【檀原 RAC 会長 生野美穂さんよりご挨拶】

本日はお時間を頂き、ありがとうございます。来年1月30日(日)に創立40周年記念式典を行います。詳細は後日ご案内させていただきますので、皆様のご登録をよろしくお願い致します。

幹事報告

△米山記念奨学会より、米山功労者感謝状の伝達
・中林隆男会員・中野利昭会員・安永吉伸会員
・河村善一会員



△次週の例会は10月9日(土) IMに変更。今年度は新型コロナウイルスの感染状況を鑑み、オンラインでの開催となる。視聴方法を記載したご案内を本日ポスティングしているのでご確認頂きたい。なお、今年度のIMは例会扱いとなり、10月8日(金)は、例会は無しとなるのでお間違えのないようよろしくお願いしたい。

また、次々週10月15日(金)は年間予定による休会となり、次回のTHE KASHIHARAでの例会は10月22日(金)となる。お間違えのないようよろしくお願いしたい。

△米山奨学生グオン・ティータイン・ヒュオンさんへ奨学金の授与

△例会変更ほか(詳細は掲示板にて。)

・やまとまほろばRC

11月4日(木)休会 ※ビジター受付なし。

・大和高田RC

11月2日(火)・23日(火)休会 ※ビジター受付なし。

委員会報告

○甘樫会：吉川弘晃会員

・第316回甘樫会ゴルフコンペ結果報告

(9月17日(金)於：秋津原ゴルフクラブ)

優勝 羽根史朗会員

準優勝 中川一郎会員

第3位 野口洋司会員

優勝者には会長からプレゼントをお渡し頂く。



○会計監査：里田 好会員

・2020-21年度会計監査報告について

※詳細はメールBOXにて。

卓話

担当：米山奨学委員会

講師：米山奨学生グオン・ティータイン・ヒュオンさん



「日本では私のやりがいが見えてきた」

皆様、ご無沙汰しております。今回このステージに立つのは2回目です。しかし、皆様の前でのスピーチはいまだに緊張します。温かい目で見守ってくださ

たらうれしいです。どうぞよろしくお願ひします。

今日は主に4つのことをお話しします。一つ目はベトナムについて、二つ目はコロナ禍の中で私がどんなことをしているのかについて、三つ目はベトナム人技能実習生のお手伝いをさせてもらった経験について、四つ目は卒業論文のテーマについてです。

それではまず一つ目から。ベトナムの首都はハノイであり、北部に位置し、中国の近くにあります。私は南部出身で、逆の方向です。ベトナムでは54民族がありますが、共通語は統一されてベトナム語です。日本と同じですね。人口は9833万1084人、日本は1億2622万7千人ですから、日本の4分の3ぐらいです。

二つ目は去年からコロナの影響で我々の生活は大きく変わってしまいました。マスクの着用、外出禁止、会話を控える、間隔をあけるなど様々な対策が取られています。人と人の壁ができ、人間的なコミュニケーションができなくなりました。想像もつかないほど世界はバラバラになってしまいました。

日本では緊急事態宣言が何度も何度も出されています。感染者数や死亡者数が急速に増加しており、ベトナムにいる家族や親友は日本で一人暮らしをしている私のことを心配してSNSを通じて「コロナ大丈夫なの?」「気を付けてね」のような言葉をよくかけてくれます。そこで何とかして自分の状況を皆に知らせることができたらいいなあと思い、それをきっかけにユーチューブを始めました。それに、ベトナムでは日本の景色や日本の文化、日本のことに興味を持つ人が数多くいます。そこで、ユーチューブを配信することで、私のことや日本のことを伝えることにしました。これまでに日本の正月や節分、ひな祭り、花見などの日本の年中行事のビデオが出来上がりました。私には全く新しい分野なので、資料の暗記、話し方の練習、ビデオの作り方など研究しながら実行するのは時間がかかりましたが、先端技術に触れて、勉強になることもたくさんあります。まだまだ素人ですが、これからも続けていきたいと思っています。

三つ目は、ベトナム人技能実習生のお手伝いをしたことについてです。ベトナム人技能実習生の中にはコロナの影響で仕事なくなる人も多くみられます。私の友達はその一つのケースです。そのため、帰国するか転職するかを決めないといけません。友達はベトナムにローンがまだ残っていますので、今はまだ帰国できないということで、日本で働ける会社を見つけました。しかし、三年間日本に滞在していると言っても、日本語はそれ程喋れないので、私は通訳として、友達と共に市役所での手続きをしたり、引っ越しの準備をしたりお手伝いをさせてもらいました。今、彼は愛知県で働いています。コロナの中でも友達の生活が少しづつ安定するようになって、私もうれしいです。

もう一つは家族と一緒に日本に暮らしたいベトナム人実習生のケースです。彼は一年前にビザを取得した後、子供にベトナムの小学校をやめさせました。日本語の勉強に集中させるためです。ですが、コロナのせいで一年以上たってもなかなか日本に来られません。

そのため子供が混乱して、精神的に弱くなってきました。私はその友達と一緒に陳述書を考え、それを日本語に訳してベトナムの日本大使館へ送りました。その結果、特別なビザが下り、彼の奥さんと子供は今月末に来日する予定です。

日本で困っている、国の同胞のサポートができて、とてもうれしいです。私の国にこのようなことわざがあります。「他人が困っているときに助けるのは、困っていないときに助けるより何倍も意味がある。」

最後は卒業論文のテーマについてです。卒論のテーマはベトナム語と日本語のアクセント比較です。資料を調べていると、ベトナム人日本語学習者の発音は不自然だという指摘がありました。不自然な点は、①アクセント、②リズム、③不明瞭、不適切なフォーカス、④イントネーション、⑤喉の閉鎖等です。私自身も経験上、そう思っています。私の大学のクラスは留学生のクラスで、ベトナム以外はインドネシア人、フィリピン人、中国人、韓国人、台湾人、フランス人、ブラジル人などがいますが、他の国の学習者の発音と比べてベトナム人の発音はあまりよくないなあと感じています。なぜベトナム人は日本語の発音が良くないか、勉強する時間のせい、あるいは勉強する方法か、また、言語を勉強し始める時期という臨界期か、を調べてみました。一番の答えはアクセントの大きな違いのようです。私が初めて日本語を勉強したのは32歳の時でした。年齢からみると、勉強する年ではありません。それからベトナム語と日本語の発音は違いすぎるのも知っています。ただ、ベトナム語のアクセントと日本語のアクセントが大きく違うから、ベトナム人は日本語の発音がうまくできないとは限りません。どうやって、そのアクセントの違いを克服して発音の習得ができるか、私の論文でその疑問に答えを引き出したいと思っています。それは私だけの疑問だけではなく、多くのベトナム人の日本語学習者にもそう思われます。私の卒論でベトナム人の日本語の発音に何か役に立ったらいいなあと思っています。

近年、日本に来ているベトナム人がどんどん増えています。日本の生活に慣れるため、お互いに理解しあうため、言語をうまく使うのは大切じゃないかなと思います。先ほど述べたベトナム人の技能実習生の場合も同じです。言語を勉強するのは単なる「あ、い、う、え、お」ではなく、言語を通して、日本の文化、日本人の働き方を知るためです。日本は災害が多い国ですが、それに関わらず、世界第二の強国になった理由は何でしょうか。これも言語を通して、明らかにできると思います。いま私は言語の大切さを改めて感じています。

二年間、毎月例会に出て、ロータリークラブの報告や活動をうかがったことは本当に参考になりました。二年間、お世話になったこと、この場をお借りして、感謝の気持ちを皆様の前で伝えたいと思います。どうもありがとうございました。皆様のご健康とご多幸を心からお祈りします。

【新入会員の横顔】 2021（令和3）年10月1日入会

【氏名】 辻村敦史
 【生年月日】 1973（昭和48）年4月25日
 【職業分類】 老人福祉
 【勤務先・役職】
 〒633-2226
 宇陀市菟田野古市場 481 番地
 株式会社クローバー 代表取締役
 <TEL・FAX 0745-84-4335>



【氏名】 中垣内多美
 【生年月日】 1968（昭和43）年3月13日
 【職業分類】 不動産販売
 【勤務先・役職】
 〒634-0831
 橿原市曾我町 1053-2
 有限会社 美興ワールドハウス 代表取締役
 <TEL 0744-23-7575、FAX 0744-23-0996>



【氏名】 西野光泰
 【生年月日】 1974（昭和49）年3月28日
 【職業分類】 住宅設備
 【勤務先・役職】
 〒630-8044
 奈良市六条西 5-10-17
 株式会社 アクティブエナジー 代表取締役
 <TEL 0742-49-4145、FAX 0742-48-4145>



【氏名】 原田杏子
 【生年月日】 1972（昭和47）年8月22日
 【職業分類】 運送業
 【勤務先・役職】
 〒639-1112
 大和郡山市白土町 311-1
 五條運輸株式会社 取締役副社長、
 五條メディカル株式会社 代表取締役
 <TEL 0743-59-0266、FAX 0743-59-0267>



【氏名】 森 範子
 【生年月日】 1972（昭和47）年5月23日
 【職業分類】 贈答品販売
 【勤務先・役職】
 〒634-0007
 橿原市葛本町 289-2
 株式会社 ヨネダ 常務取締役
 <TEL 0744-21-3355、FAX 0744-21-3356>




【例会ご案内】
 10月29日（金）・11月5日（金）
 休会

11月12日（金）《第1例会》
 新入会員自己紹介
 担当：会員増強委員会

11月19日（金）《第2例会》
 新入会員自己紹介
 担当：会員増強委員会

11月26日（金）《第3例会》
 地区補助金委員長 木下哲次氏
 担当：ロータリー財団委員会

【同好会】
書道同好会
 10月22日（金）・11月12日（金）
 午後2時～ 於：4階 楓の間

【RAC例会】
 [橿原オークホテルにて、午後7時30分～9時]
 10月27日（水）《第2例会》
 会員増強①

11月14日（日）《第1例会》
 奈良ゾーン合同例会

※卓話資料はデータでの提出をお願い致します。

